

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Pada bab yang terakhir ini, berisi kesimpulan yang diperoleh dari hasil-hasil penelitian yang telah dilakukan. Pada bab ini juga akan terjawab pertanyaan apa yang dilihat dalam penelitian, yang bermanfaat bagi penulis secara pribadi maupun bagi lembaga-lembaga yang terkait secara umum.

1. Proses pemilihan kepala desa di Desa Mandirancan berjalan dengan lancar dan berjalan sesuai prosedur, dan tidak ada hal-hal yang menghambat jalannya proses pemilihan
2. Strategi politik yang digunakan oleh Didi Asmadi dan tim pemenangan dalam peemenangan pemilihan kepala desa yaitu dengan melakukan turun langsung ke lapangan guna melihat situasi dan kondisi di tengah-tengah masyarakat.

Kesuksesan tim pemenangan kandidat calon kepala desa ini dalam melakukan Strategi politik tersebut terletak pada keterampilannya dalam melakukan interaksi berkomunikasi. Interaksi komunikasi yang dilakukan oleh tim pemenangan ataupun simpatisan dalam memenangkan Didi Asmadi dalam pilkades desa Mandirancan tahun 2019 dengan mengandalkan keluarga dan simpatisan, dimana masing-masing menjalankan tugas nya dengan baik, dan mampu membaaur kedalam kelompok-kelompok yang telah diklasifikasikan oleh tim pemenangan Didi Asmadi.

3. Ditinjau darih fiqih siyasah strategi politik yang dilakukan oleh bapak Didi Asmadi dengan melakukan pendekatan langsung dengan cara mengambil hati masyarakat dengan menanamkan perespsi baik seperti mengadakan acara silaturahmi ke rumah warga, dan lain-lain melalui pribadi maupun tim pemenangan yang tersebar dari tiap dusun . Menurut perspektif fiqh siyasah strategi-strategi yang digunakan oleh Didi Asmadi untuk memenangkan pemilihan kepala desa di Desa Mandirancan dapat dipandang memenuhi ketentuan prinsip umum siyasah yaitu amanah dan amar ma'rif nahi mungkar.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas adapun saran yang dikemukakan oleh penulis :

1. Untuk Kepala Desa yang terpilih, seyogyanya menjalankan yang sudah menjadi visi misi serta program kerja yang telah dijanjikan sewaktu kampanye untuk pembangunan Desa Mandirancan yang lebih baik lagi.
2. Untuk masyarakat Desa Mandirancan, diharapkan dapat berpartisipasi aktif serta mengawasi kegiatan program kerja yang akan dilaksanakan oleh pemimpin kepala Desa yang telah terpilih, karena bagaimana pun juga semua kegiatan pembangunan yang dilakukan oleh pemerintah Desa akan berdampak juga ke masyarakat.

